

Communiqué de presse

Le Conseil d'Etablissement de l'hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (HRC), en accord avec les départements vaudois et valaisan de la santé, a choisi de nommer Monsieur Pascal Rubin en qualité de directeur général de l'HRC, à partir du 1^{er} janvier 2014. Celui-ci est actuellement le directeur général de l'hôpital Riviera et de l'hôpital du Chablais.

Dès le 1^{er} janvier 2014, les hôpitaux de la Riviera et du Chablais seront exploités sous la responsabilité du Conseil d'Etablissement de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (HRC), lui-même pilote du projet d'hôpital unique de soins aigus prochainement érigé à Rennaz. Pour assurer la direction opérationnelle de l'ensemble du dispositif, le Conseil d'Etablissement de l'HRC a mis au concours le poste de directeur général.

A l'issue du processus de sélection et après consultation des départements vaudois et valaisan de la santé, le Conseil d'Etablissement a retenu la candidature de Monsieur Pascal Rubin.

Agé de 52 ans, physicien de formation et docteur es sciences de l'EPFL, il est également diplômé de l'Institut d'Economie et de Management de la Santé de l'Université de Lausanne. Après avoir dirigé une entreprise de l'industrie bio-médicale, Pascal Rubin a assumé successivement un poste à la direction de l'Hôpital Orthopédique de la Suisse Romande, du CHUV et de l'Hôpital Neuchâtelois. Il assure depuis plus de deux ans la direction de l'Hôpital Riviera, fonction à laquelle s'ajoute, depuis le début de l'année 2013, la direction de l'Hôpital du Chablais. Parallèlement à l'exploitation de ces deux établissements, il participe d'ores et déjà aux projets liés à la construction et à l'organisation du futur Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais.

Pascal Rubin bénéficie de la confiance du Conseil d'Etablissement et de la reconnaissance des principaux cadres de l'institution. En outre, il maîtrise parfaitement les enjeux du futur hôpital et a su se montrer particulièrement convaincant dans le cadre de la procédure de sélection. Sa candidature a été retenue à l'unanimité des membres du Conseil.

D'autres postes de la future direction générale de l'HRC seront mis au concours ces prochaines semaines. Nous espérons pouvoir communiquer d'ici l'été la composition complète de la direction générale qui sera en fonction à partir du 1^{er} janvier 2014. Rappelons que le futur hôpital de soins aigus devrait ouvrir ses portes sur le site de Rennaz, début 2017.

Pour le Conseil d'Etablissement
de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais

Marc-E. Diserens



Président

Georges Dupuis



Vice-Président